



Beschlussauszug

aus der

10. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow

vom 25.09.2025

Top 3 Bericht der Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenheiten

Herr Wellnitz berichtet, dass die Bereisung zur Reprädikatisierung des Seebad-Status durchgeführt worden ist. Das Wirtschaftsministerium und der Bäderverband waren vor Ort. Herr Wellnitz hat hierbei die Vertreter des Wirtschaftsministerium noch einmal an den Fördermittelantrag zum Kurplatz erinnert.

Der Bau der Toilette am Kurplatz hat begonnen. Es wurden erste Bäume abgenommen. Leider sind am Rand des Baufeldes weitere Bäume, die mit ihren Wurzeln und Kronen in das Baufeld hineinragen. Diese mussten noch einmal nachbeantragt werden. Herr Aehnlich unterstützte hierbei bei der Klärung mit der Unteren Naturschutzbehörde vor Ort. Die Arbeiten können dann planmäßig weitergehen.

Herr Buch berichtet, dass eine Begehung zu den Baustellen im Rahmen des Glas-Faserausbau stattfand. Die Baufirma widersprach den Mängeln nicht und will nun nach und nach alle Baustellen beheben. Der Bauhof überprüft kurzfristig, ob die Tätigkeiten fachgerecht umgesetzt worden. Die Huckel in den Asphaltstraßen müssen aufgeschnitten und neu verfüllt werden. Hier sammelt die Firma noch weitere Stellen, so dass sich der Einsatz des Bitumen-Fahrzeuges lohnt.

Herr Eckert informiert zum Bauausschuss. Hier wurde der Grundsatzbeschluss zum neuen REWE-Markt besprochen und inhaltlich mit erarbeitet. Dieser dient als Grundlage für die Aufstellung des B-Planes. Des Weiteren besprach der Bauausschuss die Vorlage des B-Planes für das Gebiet Kiefernhan sowie die Vorlage des B-Planes für das Gebiet Kiefernhan. Der B-Plan Kiefernhan wurde zur Zustimmung empfohlen und liegt nun in der Gemeindevertretung vor. Beim Projekt altersgerechtes Wohnen am Seniorenheim gibt es noch Fragen. Der Landkreis möchte außerdem ein Stück Land von der Gemeinde am Atelier Niemeyer-Holstein erwerben. Hier gibt es noch grundsätzliche Fragen zum Erwerb zu klären.